

# MICHELLE MITCHELL: "ESTOY ABIERTA A RECIBIR SUGERENCIAS"

• La periodista asegura que la radio es un medio nuevo para ella

ANDREI SILES NAVARRO

asiles@prensalibre.co.cr

Fotos: Archivo

Por muchos años se dio a conocer como la imagen de las ediciones nocturnas de Telenoticias. Posteriormente le cedió su lugar a Nielsen Buján para tomar las riendas de la oficina de prensa de la Casa Presidencial en la administración Arias Sánchez. Al salir de Zapote se integró a una agencia de relaciones públicas donde permaneció hasta que el presidente de Repretel y Central de Radios, Fernando Contreras, la llamó para preguntarle si aceptaría el reto de tomar en sus manos el trabajo que por más de una década llevó a cabo Amelia Rueda como directora de los noticieros de radio Monumental y Reloj, a lo que la comunicadora dio el sí.

Un sí que según Michelle Mitchell no le causará una reducción de tiempo para compartir con su familia, a pesar del ajetreo que conlleva dirigir un medio de comunicación, pero que la llevará a adaptarse a un medio nuevo del que no conoce mucho: la radio.

Con el estilo serio y categórico que la caracteriza, Mitchell conversó con LA PRENSA LIBRE sobre su nuevo reto profesional y los cambios que planteará al sentarse en la silla de "directora".



En la administración Arias Sánchez la periodista Michelle Mitchell dirigió la oficina de prensa de Casa Presidencial.

**-Al asumir como directora de estos noticieros, ¿cuál es su sentimiento al regresar a los medios de comunicación?**

Estoy muy entusiasmada y contenta porque uno como periodista finalmente tiene siempre esa necesidad del estímulo y la dinámica de la noticia.

**-¿Qué fue de usted después de su paso por Casa Presidencial?**

Tengo dos años de estar en la Agencia Interamericana de Comunicación. Esa etapa aportó mucho en mi crecimiento personal.

**-¿Va usted a hacer cambios o apuesta por la continuidad?**

La renovación es un imperativo.

**-¿En ese sentido qué cambios contempla llevar a cabo?**

Creo que todavía es muy temprano y por respeto a los compañeros que están en el equipo es importante primero llegar a conocer, analizar y valorar su trabajo y las cosas sensibles que debamos fortalecer las cambiaremos pero hay que dar tiempo antes de llegar a decir que es lo que vamos a ver nuevo.

**-Amelia Rueda fue una de las pioneras en el uso de las redes sociales en medios de comunicación. ¿Hará uso usted de esa misma herramienta?**

Creo que ese es un medio en el que la prensa en general tiene que estar presente y yo esperaré por supuesto que este sea un bastión importante con el cual podamos acercarnos más a nuestra audiencia.

**-¿Cuándo sería el primer contacto con sus nuevos compañeros de trabajo?**

Esperaríamos que en el transcurso de la próxima semana podamos acercarnos, compartir impresiones, conocernos. Yo creo en construir relaciones de largo plazo y espero que se pueda construir una saludable y sólida relación con el equipo de trabajo.

**-¿Aplicará sin duda la experiencia que adquirió como jefa de la edición nocturna de Telenoticias mientras estuvo en Canal 7?**

Son dos medios diferentes, con naturaleza diferente tal vez con tiempos similares pero con lenguajes muy distintos pero

voy con mucho entusiasmo y con la valija llena de ideas para aportar.

**-¿Cuándo la contactó Fernando Contreras?**

Fue reciente.

**-¿Pedirá consejo en algún momento a sus colegas y compañeras Roxana Zúñiga y Marcela Angulo de Noticias Repretel?**

Respeto mucho a profesionales de la talla de Marcela Angulo, Roxana Zúñiga y la misma doña Amelia cuya voz siempre será apreciada y escuchada. Le tengo respeto a la gente que tiene tanta trayectoria y las voces que puedan aportar ideas nuevas y frescas.



Mitchell iniciará labores la tercera semana de octubre como directora de los noticieros de Radio Monumental y Reloj, propiedad de Repretel. Asegura que está abierta a escuchar sugerencias.